

NOTICIAS

El 3 de diciembre de 1970, el profesor °Abd Allāh b. Muḥammad Al-Imrani leyó su tesis doctoral en la Facultad de Filosofía y Letras de la Universidad de Granada sobre el tema *Manual biográfico de Aḥmad b. °Alī Al-Balawī al-Wādi'āṣī*. Esta tesis, dirigida por el Dr. D. Luis Seco de Lucena Paredes, obtuvo del tribunal examinador la calificación de Sobresaliente por unanimidad.

* * *

El día 4 del citado mes y año, y también en la Facultad de Filosofía y Letras de la Universidad de Granada, leyó su tesis doctoral doña María Paz Torres Palomo con el tema *Bartolomé Dorador y el árabe dialectal andaluz* (edición, traducción española y estudio lingüístico de un manuscrito inédito). Esta tesis, dirigida por el P. Darío Cabanelas, ofm., obtuvo la calificación de Sobresaliente «cum laude» y posteriormente el Premio Extraordinario del Doctorado.

* * *

El 12 de diciembre de dicho año 1970 leyó su tesis doctoral en la Facultad de Filosofía y Letras de la Universidad de Sevilla el profesor Gamāl °Abd Al-Karīm sobre el tema *Al-Andalus en el Mu°yam al-buldān de Yāqūt*, tesis dirigida por el Dr. D. Jacinto Bosch Vilá y que obtuvo del tribunal examinador la calificación de Sobresaliente por unanimidad.